

# 九条北小学校 校長室だより

N0.33 令和5年12月4日



早いもので、12月に入りました。今年も、あとひと月となりました。この1年の皆様のご協力に感謝します。

## ★ 5校園音楽交流会

### ～音楽を通して、幼稚園・小学校・中学校がつながりました！★

11月30日（木）、九条東小学校を会場に、九条地域の「5校園音楽交流会」が実施されました。本校からは3年生が参加し、リコーダー演奏「聖者の行進」と手話を交えた歌「切手のない おくりもの」を披露しました。3年生は、これまでに児童集会や九条北フェスティバルでも発表していますが、披露する場が違うと、また違う緊張感があります。そんな中ですが、とても良くがんばっていました。九条幼稚園の楽しい歌と一緒に参加する場面もあり、さらに、西中学校の吹奏楽部1・2年生による「ジャンボリミッキー」では、演奏に合わせて楽しく踊って参加して、とても盛り上がった「5校園音楽交流会」になりました。



## ★ 12月4日～10日は人権週間です！！★

\*今日の児童朝会で、次のようなお話をしました。

11月に取り組んでくれた九条北小学校の「おもいやりの木」が、1階の掲示板にできあがっています。みなさんが書いたメッセージカードには、「相手にしてもらってうれしかったこと」や「相手に言われてうれしかったこと」がたくさん書かれていました。書かれた内容を読んで、先生は、温かい気持ちになりました。「思いやり月間」は終わりましたが、これからも「おもいやりの行動やことば」を続けてください。

さて、みなさん、「世界人権デー」というのを知っていますか？

国際連合で「世界人権宣言」が出されたことを記念して、12月10日を「世界人権デー」に決められました。世界人権宣言とは、すべての人間が生まれながらに（当たり前に持っている権利）基本的人権（といいます）を持っているということを、初めて公式に認めた宣言です。

しかし、世の中には今なお、（当たり前の権利が大切にされないで）偏見や差別につらい思いをしている人たちがいます。SDGsというのを最近よく聞きますよね。国連が、世界中のみんなで実現をめざしましょうと示している（持続可能な開発）目標が、SDGsです。その中では、「誰一人取り残さない」社会を実現しようといっています。「誰一人取り残さない」ためには、一人ひとりがお互いの違いを認め、お互いの権利を守ることが、とても大切と言われています。

さて、身近なみなさんの周りではどうでしょうか。みんなで取り組んだ「おもいやりの木」のメッセージカードに書かれているようなことが、たくさん続いてくれるとくれるといいですね。

「思いやりの心・かけかいのない命を大切にし、誰もが過ごしやすい、そんな九条の街に、そして九条北小学校に、一緒にしていきましょう！！」